



Presseinformation

Shoppern und Tanken für den Kampf gegen Blutkrebs

Neue Aral SuperCard unterstützt die DKMS

Bochum, 15. Dezember 2017 – Ab sofort bietet Aral im deutschen Tankstellennetz eine neue Ausgabe der Aral SuperCard an. Sie ist mit dem Logo der DKMS und dem Aufruf „Mund auf. Stäbchen rein. Spender sein.“ versehen.

Die Gutscheinkarte kann mit einem Guthaben zwischen 1€ und 200€ aufgeladen werden und ist bundesweit an allen Aral Tankstellen einlösbar. Insgesamt stehen 15.000 Karten zur Verfügung. Pro Karte erhält die DKMS eine Spende von einem Euro. Das Spendengeld kommt dem Kampf gegen Blutkrebs zu Gute.

Die Initiative entstand aufgrund einer Idee zweier Auszubildender. Sie organisierten bereits im Oktober in Kooperation mit der DKMS eine Registrierungsaktion am Aral Verwaltungssitz in Bochum. Mehr als 100 Mitarbeiter ließen sich dabei als potenzielle Lebensretter in die Datei der DKMS aufnehmen und stehen so als potentielle Stammzellspender zur Verfügung.

Gemeinsam mit dem Aral SuperCards-Team entwickelten die jungen Auszubildenden zusätzlich eine Sonder-Edition der beliebten Gutscheinkarten, die nun bundesweit an allen Tankstellen der blau-weißen Marke erhältlich sind.

„Das Engagement unserer Mitarbeiter hat uns derart begeistert, dass wir auch von Seiten des Unternehmens sofort zu dieser bundesweiten Spendenaktion bereit waren. Zugleich wollen wir damit auch die Aufmerksamkeit für den Kampf gegen Blutkrebs erhöhen“, erklärt Aral Vorstandsvorsitzender Patrick Wendeler.

Shoppen und Tanken für den Kampf gegen Blutkrebs

Seite 2



Dieses Foto steht Ihnen zum Download unter www.aral-presse.de zur Verfügung.

Anmerkung für Redakteure:**Über Aral:**

Mit rund 2.450 Tankstellen ist Aral die Nr. 1 in Deutschland, dem wichtigsten europäischen Tankstellenmarkt. Der Qualitätsanbieter von Kraft- und Schmierstoffen hat seit 1898 seinen Sitz in Bochum und erfand 1924 den ersten Super-Kraftstoff der Welt, zusammengesetzt aus Aromaten und Aliphaten – daher auch der Firmenname „Aral“. Seit 2002 ist Aral die Tankstellenmarke der BP in Deutschland.

Über die DKMS:

Jedes Menschenleben zählt. Denn weltweit sterben immer noch zu viele Patienten an den Folgen einer Blutkrebskrankung, darunter viele Kinder und Jugendliche. Die DKMS möchte für jeden Blutkrebspatienten einen passenden Spender finden oder den Zugang zu Therapien ermöglichen – überall auf der Welt. Die DKMS ist eine internationale gemeinnützige Organisation, die vor 26 Jahren von Dr. Peter Harf und Prof. Gerhard Ehninger in Deutschland gegründet wurde. Heute ist die DKMS-Familie in Deutschland, in den USA, Polen, Spanien und in UK aktiv.